



**L'ancien Lion indomptable Joseph Désire Job, s'offusque du fait que André Onana , présenté comme l'un des meilleurs gardiens au monde, a été écarté de la sélection nationale par quelques individus, et sans aucune explication valable.**

*«Le cas André Onana a été très mal géré jusqu'à présent. On perd un élément majeur, déterminant pour l'équipe nationale et jusqu'à présent, on n'a toujours pas d'explication. Aujourd'hui, on dit qu'il prend sa retraite internationale. Moi, je ne suis pas d'accord. Il ne prend pas sa retraite, mais il se met juste à l'écart parce qu'il y a un problème. Il veut jouer pour l'équipe nationale, mais les conditions et la situation actuelle ne le lui permettent pas. Le problème de gardien aujourd'hui, c'est problématique ; on n'a pas notre meilleur gardien en équipe nationale. Ce qui me dérange, c'est que, l'équipe nationale est sensée être composée des meilleurs joueurs. Mais nous n'avons pas notre meilleur gardien. L'équipe nationale appartient aux Camerounais, pas à un individu. Personne ne peut cautionner la façon avec laquelle cette affaire a été gérée. Surtout qu'au sein de l'équipe, il y a des anciens joueurs majeurs qui occupent des responsabilités », a déclaré le footballeur à la retraite au cours de l'émission « Gueules de sports » sur RSI*